### **FUTBOL**

# Castellar, 1 - Granollers, O

#### FICHA TECNICA:

En un campo con algunos sectores del mismo, lleño de barro, los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

C.D. GRANOLLERS: Jordana; Saborit, Galtés, Nin; Carpinell, Comas; López, Andrea, Rodri, Navarro y Castellet.

En el período de descanso, efectúa un cambio, siendo Escalé, el que suple a Andrea.

U.D. CASTELLAR: Turull; Marsol, Prat, Cornet, Totó; Eladio, Salguero, Toni, Toro, Jota y Romero.

A poco de dar comienzo el partido, aún no se habían cumplido veinte minutos del mismo, Bono reemplaza a Eladio, y en la segunda parte, Zapata hace lo propio con Salguero.

Mala labor la del colegiado Sr. Guallar, ya que más bien, se mostró un tanto casero, ignorando muchas faltas al cuadro blanquillo, y beneficiando a los locales, a la hora de mostrar las tarjetas. Ya que hablamos de tarjetas, las hubo por todas partes, pero más por el Granollers, que para los contrarios. Tocó la lotería vallesana a Comas, López y Navarro; mientras que a los locales, lo hacía a Marsol y Toni, todas ellas amarillas, pero si se tenía que mostrar alguna de roja, sin duda alguna, tenía que ser para Marsol, que, a lo largo de los noventa minutos, se estaba cargando a base de bien a Nin y Castellet respectivamente, sin dejar de mencionar a López. Puede este jugador saber jugar a fútbol, pero a la hora de cascar, se queda solo y eso que hace una cara de inocente...

Durante los noventa y cuatro minutos que duró el encuentro, el Granollers sacó desde la esquina en once ocasiones (6 y 5); por contra, el Castellar solamente lo hizo en cuatro (2 y 2).

#### MAL COMIENZO DE AÑO NUEVO

Después del descanso de las navidades, se volvió a la competición activa y el Granollers, rendía visita al campo del Castellar, otro de los conjuntos que van por los puestos altos de la tabla.

Como se presumía, fue un partido interesante en que los dos conjuntos, lucharon por la victoria y aunque el Granollers la buscó en la segunda parte, no la encontró o no supo aprovechar las oportunidades de que dispuso.

Se empezó el partido, con una alternativa de juego por ambos onces, si bien, el cuadro local, estaba imprimiendo mayor tesón y coraje en la disputa del esférico que los jugadores blanquillos. Hasta el minuto treinta de partido, estuvieron buscando el gol los locales, porque aquí sería, cuando Salguero siguiendo la jugada empalmó sobre la marcha, un pase de su compañero Toro en un contraataque 1-0. Intenta por todos los medios sonsacarse el Granollers cosa que no consigue, ya que la delantera parece que tiene maí día y no rascan una.

En la segunda parte, sale con mucho más empuje el Granollers, pero el conjunto local, se defiende de cuatro o cinco defensores, mientras que el ataque vallesano, está solamente compuesto por dos hombres. Inútiles intentos que no dan su fruto, sea por la buena labor del meta Turull, sea por los pocos disparos a puerta realizados por los delanteros.

El conjunto local, acusa el esfuerzo realizado durante los primeros 45 minutos, cosa que aprovecha el Granollers para realizar su fútbol e imponerse por la mayor preparación física llevada a cabo en los entrenos, pero el marcador no tiene intención de moverse, y los jugadores igual. Los cinco minutos finales, fueron de un constante ataque granollerense sobre el marco local, que ya no saben que hacer con la pelota, y eso que el colegiado, descontó cuatro minutos más del tiempo reglamentario, y como colmo del mal arbitraje del fulano de turno, un codazo a Castellet de un defensor local, es castigado con falta en contra del Granollers, cuando lo más propio, sería al revés está visto que los árbitros, le tienen manía al Granollers, vaya donde vaya y sea cual fuere el deporte representativo de nuestra ciudad. Un poco más de consideración Sres. colegiados, una vez o dos puede pasar, pero es que más ya... el colmo o ¿no?

Con la consiguiente baja de Cortés por lesión, ligeras molestias de menisco, tuvo que ocupar su puesto, Nin el cual, se desenvolvió muy bien en su labor de lateral, ya que tanto lo tenías en defensa como en ataque, cortó muy bien jugadas y despejó balones comprometedores. Ha sabido aprovechar Nin la oportunidad que le ha dado el entrenador, sea por la baja de Cortés, porque sino, no sé que hubiese pasado con él.

El próximo domingo, nos visita el conjunto del Cardona, conjunto que si bien va bastante apartado de los dos de cabeza, no deja de perder tren, y para bien del Granollers, que se resuelva favorablemente para los propietarios del terreno.

TOMAS RIFA

# Granollers Sardanista

per Miquel DOMENECH

Diumenge dia 9, a les 12 del matí audició de Sadanes per la cobla Lluïsos, lloc, Pl. Església, Palou

## La Sardana coixeja

La sardana està malalta. Per dir-ho d'una manera molt granollerina, la sardana «té mala peça al teler».

La sardana té un mal que, si no hi posem remei ben aviat, entrarà ràpidament en estat agònic. Però no ens espantem. El mal té solució. Afortunadament està localitzat. Cal que ens esmercem per a salvar-la. No es tracta d'una pròtesi.

La sardana coixeja?

No pas de l'afició, ja que creiem que en aquest aspecte s'ha guanyat molt. Fins i tot m'atreviria a dir que està atravessant un dels millors moments, com ho demostra el fet de que enguany són més de cent els Aplecs de Sardanes que és celebren a Catalunya les audicions de sardanes proliferen i les estrenes de partitures són cada dia més. Aquí no ens aturarem a jutjar la seva qualitat, però sí que podem dir que el seu nivell mig és força esperançador.

que és celebren a Catalunya les audicions de sardanes profileren i les estrenes de partitures son cada dia mes. Aqui no ens aturarem a jutjar la seva qualitat, però sí que podem dir que el seu nivell mig és força esperançador.

No obstant la manca de concerts, tampoc podem dir que ens preocupi massa. Però... La sardana coixeja. El fet ens alarma. A la sardana li estan faltant instrumentistes. Aquest és el problema que ens treu hores de dormir. No vull dir ni noms ni xifres. Però si que cal donar-se compte que l'edat mitja dels seus intèrprets és més aviat elevada. No vull dir amb això que les cobles estiguin formades per persones caduques. Déu me'n lliuri! El que vull dir, és que hi trobo a faltar planter. Joves que puguin. Allò que en termes futbolístics en dirien «promeses».

Us heu aturat mai a pensar el que seran les cobles actuals d'aquí a deu o quinze anys? Em sembla que si ens hi fixéssim ens esgarrifariem.

La sardana coixeja per aquí. No pas, com ja dèiem abans, ni per manca de concurrència ni per manca de planter de balladors, doncs —afortunadament— cada dia són més els pares que es preocupen que la seva mainada balli sardanes.

La sardana és pot morir per manca de músics instrumentistes. Què cal fer?

El problema és de tots. Pensem-hi i mans a l'obra.